

## Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Saint-Faustin-Lac-Carré, le 28 février 2017

### **Activité de revalorisation**

Les jeunes participants au camp de jour d'hiver de la municipalité de Saint-Faustin-Lac-Carré ont participé à une activité de réemploi et de valorisation de matières non recyclables et recyclables le 28 avril dernier dans le cadre du niveau « performance » du programme  ***Ici on recycle***  de Recyc-Québec. Ils ont fait deux bricolages en utilisant des verres de styromousse (plastique #6) et en revalorisant du papier recyclé ainsi que des éprouvettes d'échantillonnage. Premièrement, ils ont créé des étampes avec les verres de styromousse et les ont essayés en créant de belles œuvres artistiques. Ensuite, ils ont rempli les verres qu'ils ont utilisés pour faire leurs étampes de terre et



ont semés les végétaux de leur choix : gazon, lupin, cosmos ou coriandre. Les jeunes ont aussi marqué les éprouvettes de plastique à 15ml pour les guider dans l'arrosage de leurs plants à la maison. Au total, 30 verres de styromousse, plusieurs feuilles de papier et 30 éprouvettes de plastique ont été revalorisés.

En résumé, 30 jeunes participants ont été sensibilisés au réemploi ainsi qu'à la valorisation d'un matériau non recyclable (plastique #6) et au réemploi de deux types de matériaux recyclables (papier et éprouvette de plastique) et ils ont fortement apprécié leur expérience.

Pour obtenir davantage de détails quant aux bricolages de revalorisation effectués avec les jeunes du camp de jour d'hiver, consultez le site Internet de la Municipalité.



**MERCI à tous nos jeunes participants qui ont contribué à ce projet de réemploi et de valorisation.**